



Bangunan Bergaya Eropa Akan Didata

YOGYA (MERAPI) - Bangunan-bangunan bergaya arsitektur Eropa di Kota Yogyakarta akan dipetakan dan didata. Langkah itu sebagai bentuk kajian pengembangan fisik bangunan bergaya Eropa di Kota Yogyakarta. Hasil kajian akan menjadi acuan terhadap pengembangan bangunan di sekitar kawasan bangunan itu.

Kepala Badan Perencanaan Pembangunan Daerah (Bappeda) Kota Yogyakarta, Edy Muhammad menjelaskan, selama ini kebanyakan bangunan di Yogyakarta mengacu kepada bangunan Jawa di Kraton. Namun sebenarnya ada ragam bangunan yang mewarnai sejarah Yogyakarta seperti bangunan bergaya Eropa, Pecinan dan Kalang. Bahkan gaya arsitektur Eropa juga mempengaruhi ornamen-ornamen bangunan Kraton Yogyakarta.

"Kajian untuk memberikan informasi dan acuan bagi Dinas Perizinan terhadap pengembangan pembangunan di sekitar kawasan bangunan etnis Eropa. Ini agar memunculkan estetika harmoni dan keselarasan sesuai kekhasan wilayah," kata Edy ditemui di ruang kerjanya, Selasa (17/2).

Selama ini bangunan bergaya Eropa di Yogyakarta banyak ditemukan di kawasan Kotabaru dengan gaya arsitektur Indies. Di kawasan Jalan Senopati juga terdapat bangunan yang memadukan gaya arsitektur Eropa dan gaya baru yakni di kompleks Gedung Bank Indonesia, Kantor Pos Besar dan Kantor BNI. "Hasil kajian itu juga mendukung pengembangan kampung wisata di Kota Yogyakarta dilihat dari arsitektur bangunan yang ada di kampung tersebut," ujarnya.

Kepala Sub Bidang Litbang Sarana Prasarana dan Tata Ruang Bappeda Kota Yogya Teguh Setiawan menambahkan, kajian dilakukan meliputi pemetaan lokasi bangunan bergaya Eropa, tipologi bangunan, fungsi bangunan dan aspek sejarah bangunan. Kajian itu menjadi acuan ke depan untuk mengarahkan pengembangan bangunan baru di wilayah sekitar.

"Hasil pendataan itu juga bisa menjadi masukan dan rekomendasi bagi arsitek yang membangun bangunan baru di sekitar bangunan bergaya Eropa," imbuh Teguh.

Setelah pendataan bangunan etnis Eropa ini, Bappeda Kota Yogyakarta secara bertahap juga akan melakukan pendataan bangunan bergaya etnis lain di Kota Yogyakarta. Tahun lalu kajian bangunan dilakukan di kawasan Baciro. (Tri)-m

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Badan Perencanaan Pembangunan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 01 Februari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005